

Verein mit neuer Spitze

Skiclub Mörlenbach: Armin Hintenlang übernimmt das Amt des Vorsitzenden von Stefan Berbner



Mörlenbach. Wahlen und Ehrungen standen bei der Jahreshauptversammlung des Mörlenbacher Skiclubs im Grünen Baum in Mackenheim auf der Tagesordnung. In seiner Antrittsrede bedankte sich der neue Vorsitzende Armin Hintenlang für das ausgesprochene Vertrauen, betonte die großen Herausforderungen im größten Skiverein der Region mit knapp 900 Mitgliedern. Er erinnerte an die anstehenden Events wie etwa Kerwe, Ferienspielen, Skibörse und lud alle Mitglieder wieder zur Unterstützung ein.

In der Gemeinde verankert

Zu Beginn hatte Berbner die Versammlung eröffnet. Er bedankte sich beim Vorstand und den Mitgliedern für die geleistete Arbeit und stellte fest, dass der Verein in der Gemeinde fest verankert ist. Er ist unter anderem bei der Kerwe, der Skibörse und den Ferienspielen sehr aktiv. Auch die Sommeraktivitäten wie Nordic Walking, Mountainbike und die Wanderungen werden von den Mitgliedern gut angenommen.

Es folgte der Bericht der Ressortleiter. Soltan Salay gab einen Überblick über die Sommeraktivitäten. Andrea Deißler berichtete über die Arbeit der Übungsleiter. Anschließend blickte Thomas Hentschel als Alpinwart auf die vergangenen Fahrten zurück. Pascal Klink gab einen Einblick in seine Arbeit als Jugendwart. Vervollständigt wurden die Berichte durch Stefan Runge als Snowboardwart und Rolf Schwarztrauber im Bereich Nordic.

Anschließend stellte Armin Hintenlang in einer Präsentation die ersten Ergebnisse über die kürzlich erfolgte Mitgliederbefragung vor. Angelika Schuster berichtete über die Ausgaben und Einnahmen des vergangenen Geschäftsjahres. Der Verein steht auf gesunden Beinen. Sie bedankte sich bei ihrer Vorgängerin Ute Bosslet und bei Christine und Werner Reichelt für ihre Unterstützung. Die Kassenprüfer Andrea Odenwälder und Albert Knapp fanden eine ordnungsgemäß geführte Buchhaltung vor. Im Jahr 2015 waren rund 1200 Buchungen zu verzeichnen. Die umfangreiche Arbeit der Kassenwartin wurde hierbei ausdrücklich gelobt.

Bewegende Verabschiedung

Nunmehr stand die Verabschiedung von Walter Runge aus dem Vorstand an. Klaus Hentschel berichtete in seiner Laudatio über die umfangreiche Arbeit und die Erlebnisse mit Walter Runge, welcher nach 34 Jahren Zugehörigkeit aus dem Vorstand ausscheidet und würdigte, begleitet von einer Dia-Show, seine lange Vereinstätigkeit, Skifreizeiten und Aktivitäten und die Arbeit im Vorstand. So manche Anekdote wusste er zu berichten. Unter Standing Ovationen bedankten sich die Mitglieder bei Walter Runge. Stefan Berbner und Thomas Werner überreichten ein kunstvoll gearbeitetes Straßenschild mit seinem Namen und dem Skiclub Emblem. Der sichtlich gerührte Walter Runge bedankte sich in einer Rede beim Vorstand, den Übungsleitern und dem Verein.

Ehrungen und Wahlen

Für **25-jährige Mitgliedschaft** wurden geehrt: Ralf Dammeyer, Helga Faber, Nicola Dennis Faber, Rebecca Faber, Jutta Fixemer, Monika Heidl, Sabine Sturm und Volker Urbanski.

Der neue **Vorstand** setzt sich wie folgt zusammen: Neuer Vorsitzender: Armin Hintenlang; Stellvertretende Vorsitzende (Schatzmeister): Angelika Schuster; Alpinwart: Thomas Hentschel; Jugendwart: Pascal Klink; Snowboard: Stefan Runge; Sportwart: Schibob Jürgen Schleich. Als Kassenprüfer wurden Albert Knapp und Yvonne Thiede gewählt. Die Wahlen erfolgten einstimmig.